
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Tobias Mahn

Anwesend Tobias M., Julian K., Dominik R., Anna P., Florian W.

Gäste Lukas B., Alois K. (bis ca. 19:00),

Datum 19.05.2014 18:05–19:35

Tagesordnung

1 Post	1
2 Protokoll von letzter Woche	1
3 Termine und Aufgaben	1
3.1 Termine	1
3.2 Aufgaben	2
3.3 erledigte Aufgaben	2
4 Berichte	2
4.1 Gespräch ween schlechter Mathe Evaluation	2
4.2 Ausstattung neue Lernzentren	2
5 Mechanik Vorlesung	2
6 Grill und Zubehör kaufen	2
7 Grillen bei der HST	2
8 Radiergummi	3
9 Pullis	3

1 Post

Die neue Ausgabe der QC DL ist da.

2 Protokoll von letzter Woche

3 Termine und Aufgaben

3.1 Termine

- 1. Juni 2014: **Deadline:** Wahlzeitung
- 7. Oktober 2014: Start der OWO¹
- 10. Oktober 2014: Ende der OWO
- 31. Oktober 2014: Kröckelbach
- 1. November 2014: Kröckelbach
- 2. November 2014: Kröckelbach
- 12. November 2014: Start BuFaTa²
- 16. November 2014: Ende BuFaTa

¹Orientierungswoche

²BundesFachschaftenTagung

3.2 Aufgaben

Aufgabe: OWO Dokumentation (Philip)

Aufgabe: Fotoplakat neu machen (Frederik)

Aufgabe: Zeitungsabos organisieren (Julian und Dominik)

Aufgabe: HSQ³ lesen und Verbesserungsvorschläge machen (Alle)

3.3 erledigte Aufgaben

keine

4 Berichte

4.1 Gespräch ween schlechter Mathe Evaluation

Da die Evaluation von Mathe I eher mittelmäßig ausgefallen ist, gab es vergangene Woche ein Treffen, um über mögliche Verbesserungen zu sprechen. Das größte Problem liegt am Raum, da das Audimax keine Tafeln hat und Prof. Alber auf dem Projektor schreiben muss. Die Vorlesung soll wohl in die Maschnenhalle verlegt werden und nach Möglichkeit nächstes Semester im Hexagon stattfinden.

Eine Lösung für die digitalen Mitschriften von Prof. Alber soll noch gefunden werden. Außerdem sollen mehr Exemplare der Finckenstein Bücher in der ULB angeschafft werden.

Für bessere Erfolgsquoten in den Mathevorlesungen sollen in Zukunft die Mentoren auch Hilfe geben, z.B. durch eine Probeklausur. Wir werden dran bleiben, was genau am Mentoring geändert werden soll. Weitere Vorschläge wären z.B. zusätzliche Mathe Stützkurse neben dem Treffpunkt Mathe, was allerdings aus QSL⁴-Mitteln bezahlt werden müsste.

4.2 Ausstattung neue Lernzentren

Julian und Jonathan haben sich mit Zuständigen aus dem Dekanat und vom Gebäudemanagement getroffen. Dabei ging es um die Ausstattung der neuen Lernzentren nach der Sanierung des S3/10 und Bau des neuen Gebäudes. Es soll hauptsächlich viele Gruppenlernplätze bzw. Gruppenarbeitsräume geben. Die Lernplätze sollen ähnlich wie das KSC etwa bis 20 oder 21 Uhr geöffnet sein.

Außerdem müssen wir uns noch Gedanken machen, wie wir den Besprechungsraum für die Fachschaften ausstatten wollen, da z.B. kein Beamer im Budget vorgesehen ist. Es ist auch noch unklar, wie und wo die Server der Fachschften untergebracht werden sollen.

5 Mechanik Vorlesung

Es gibt zur Mechanik Vorlesung zwar Übungen aber keine Musterlösungen, da Prof. Makert ein Buch herausbringt und die Übungen nicht mehr veröffentlicht werden dürfen. Die Tutoren der Übungsstunden haben auch keine Lösungen. Anna möchte das Thema gern in der nächsten Sitzung des StAu⁵ anbringen.

6 Grill und Zubehör kaufen

Unser Weber Kugelgrill ist nicht mehr zu finden und war auch nicht gerade in bestem Zustand. Wir wollen erst mal schauen, ob wir ihn wiederfinden, und überlegen einen neuen zu kaufen.

7 Grillen bei der HST

Jan soll sich bei Anna wegen Terminen für das Grillen melden, da das möglichst schnell geklärt werden müsste.

³Hochspannungsquelle

⁴Qualitätssicherung der Lehre

⁵Studienausschuss

8 Radiergummi

Anna hat heute keinen Radiergummi im Büro gefunden. Wir sollten mal wieder eine Bestellung mit Büromaterial aufgeben.

9 Pullis

Wir wollen gemeinsam nach einer Farbe für die Pullis für die OWO⁶ suchen.

⁶Orientierungswoche